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Ementa:Requeiro saber, se hà possibilidade de ser  instalado um ponto de ônibus na 
rua Américo Ribeiro de Souza no Jardim Panorama.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal
Considerando que  em frente o n°260 na rua Américo Ribeiro de Souza  no 

Jardim Panorama,  necessita  de um ponto de ônibus.  A distância  deste  ponto para o 
próximo é muito longa idosos, mães com crianças de colo,  aguardam o coletico em 
baixo de sol e chuva .

Os  Vereadores  que  a  esta  subscrevem,  em  conformidade  com  o  texto 
regimental desta casa, requer a mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao Excelentíssimo 
Senhor  Henrique  Rinco  Prefeito  Municipal,  solicitando-lhe  que  responda  a  este 
legislativo o que segue:

Há possibilidade de ser implantado o ponto de ônibus no local?
Hà  possibilidade  de  ser  informado  quando  será  implantado  o  ponto  de 

ônibus  ? 
Se  não  houver  esta  possibilidade  peço  que  optem  por  outra  que  vá 

solucionar o problema.

Plenário”Vereador Fernando Najavas”, 09 de dezembro de 2014.
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